

# ASPIRASI WARGA

## Hari Jadi Desa Sido Kayo ke 56 di Hadiri Wakil Bupati Lampung Utara

Chandra Saputra - [LAMPURA.ASPIRASIWARGA.COM](http://LAMPURA.ASPIRASIWARGA.COM)

Aug 21, 2023 - 06:10



*Foto Dok Kominfo LU*

Lampung Utara - Wakil Bupati Lampung Utara Ardian Saputra hadir di acara pengajian dalam rangka peringatan hari jadi desa Sido Kayo ke-56 Kecamatan Abung Tinggi, Minggu (20/8/2023).

Acara yang digelar dilapangan desa tersebut, dihadiri ribuan masyarakat setempat. Kegiatan itu juga diisi dengan siraman rohani yang diisi oleh Ustadz

kondang Mumuy. Tampak Masyarakat sangat antusias mengikuti hajatan tahunan desa tersebut.

Selain Wakil Bupati Ardian Saputra, turut hadir juga dalam kegiatan itu Kabag Kesra Apriyadi, Sekretaris Dinas Perhubungan Anom Sauni, Sekretaris Dinas Kominfo Luzirwan, Camat Heriyanto, Kapolsek, Danramil, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dan ribuan undangan lainnya.

Dengan mengusung tema " Bergerak Bersama Membangun Sido Kayo dan Lampung Utara" diharapkan desa Sido Kayo dapat lebih maju lagi kedepan.

Kepala desa Agus Saripudin menjelaskan bahwa, Desa Sidokayo berdiri pada tahun 1967. Sebelumnya pada jaman dahulu Desa ini merupakan kolonisasi di jaman penjajahan belanda.

Pertama kali desa Sidokayo dipimpin oleh Kastari (Alm). Sampai saat ini Sidokayo telah dipimpin kepala desa sebanyak 7 kali. Dengan jumlah penduduk 3601 jiwa yang tersebar di 28 RT dengan beragam Suku jawa, Sunda, Semendo, Lampung dan suku lainnya.

Masyarakat Sidokayo mayoritas merupakan petani kopi dan padi. Namun saat ini banyak masyarakat yang beralih menjadi petani ikan nila. Sidokayo merupakan salah satu desa terbesar penghasil ikan nila di Kecamatan Abung Tinggi.

" Alhamdulillah bapak Ardian Saputra telah berkenan mengunjungi kami yang berada dipelosok desa ini. Dahulu Pak Zainal Abidin orang tua dari pak Wakil Bupati yang selalu hadir disetiap acara desa ini. Saat ini pak Ardian selaku Wakil Bupati melanjutkan perhatian dan perjuangan untuk masyarakat disini" ujar Agus Saeipudin.

Sementara itu Marjuki tokoh masyarakat setempat, berharap Ardian Saputra dapat memimpin Lampung Utara tercinta ini kedepan.

" Saya mewakili seluruh masyarakat Sidokayo berharap dan mendukung penuh Pak Ardian kedepan dapat menjadi Bupati Lampung Utara. Karna di jaman Pak Zainal Abidin telah terbukti semua pembangunan yang dilakukan beliau menyentuh kemasyarakatan bawah. Kami seluruh warga Sidokayo siap mendukung dan menghantarkan pak Ardian menjadi Bupati kedepan" Tegas Marjuki.

Dalam kesempatan itu, Wakil Bupati Ardian melakukan pemotongan Tumpeng sekaligus pemberian hadiah kepada para pemenang lomba serta memberikan dana bantuan pembangunan masjid.

" Saya harap masyarakat Sidokayo selalu menjaga kekompakan dan kebersamaan dalam bingkai persaudaraan. Insyaallah PR saya untuk desa ini jalanya sudah agak bergoyang. mudah-mudahan kedepan dapat kita perbaiki." ungkap Ardian.

(\*\*\*)